

Teniente General

Subdirector del Real Colegio de Artillería

Época Fernando VII

Teniente General D. Juan Matilla de los Ríos y Terán, con uniforme de gala en verano para artilleros según el reglamento de 31 de mayo de 1828. Fue Subdirector del Real Colegio de Artillería con anterioridad al empleo de Teniente General.

Sombrero bicornio de fieltro negro con galón y presilla de oro, cucarda roja y plumas negras. Casaca azul con solapa del mismo color, cuello encarnado con una bomba dorada a cada lado del mismo, vivos, vueltas y forros del mismo color, en las bocamangas portezuelas con cuatro botones y las divisas de su empleo. Pantalones blancos. Faja encarnada de General y Gran Cruz de la Orden de Carlos III (banda y placa).

Lleva una espada de ceñir para oficial de Artillería modelo 1828. Guarnición de latón dorado y puño de madera de ébano, en la concha, el emblema del Cuerpo y en el pomo, un yelmo con penacho. La hoja es recta y la vaina de cuero con brocal y contera de latón dorado.



Emblema de Artillería



ESPADAS DE CEÑIR

Jefes, oficiales y cadetes de Artillería, modelo 1828
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

